

## **CUESTION DE SEÑALES**

**POR IVAN BARRIOS**

A mi me molesta que no respeten las señales de tránsito, pueden ver problemas por no respetar el semáforo.

No nos cuesta nada respetar el semáforo, podemos evitarnos tener un gran accidente. Más del 45% de accidentes en el mundo es por no respetar el semáforo, y como dicen: Si queremos que nos respeten tenemos que respetar.

Podemos ser mejores, y mejorar el mundo... ¡Por un mundo mejor!

**POR: IVAN DANIEL BARRIOS SANTIZO**

**PRIMERO BASICO SECCION B**

**CLAVE 3**